



(14)



第22回生涯学習フェスティバル

3月15日(日)、北公民館で「生涯学習フェスティバル」が開催されました。韓国語、ストリートパフォーマンス、バンド演奏の発表や、木下博勝氏による講演が行われました。木下氏のお話は、「家族～夫婦円満、子供、健康～」をテーマに笑いを交えた楽しいものでした。



平成21年さくら親善大使

平成21年さくら親善大使が決定しました。選ばれたのは、遠藤菜々子さん(中2、写真左)、佐野いつみさん(東京都、写真中央)、河口恵梨さん(中4、写真右)の3人。今後1年間、市のPR活動などにご協力いただきますので、みなさんの温かいご声援をよろしくお願ひします。

災害時における電気設備等の復旧に関する協定締結式

3月2日(月)市役所で、「災害時における電気設備等の復旧に関する協定」の締結式が行われました。この協定は、災害時に避難所など公共施設の電気設備の復旧活動を円滑に実施していただくための協定で、埼玉県電気工事工業組合と締結させていただきました。今後も、市民のみなさんが安全で安心して暮らしていただけるよう取り組んでまいります。



さつて川柳会
孫、息子
誤字を見つけて得意顔
大宅トミ子・東二
助手席で
アレコレ指岡山の神
井上 薫・東二

みちのくの
夜毎に太る氷柱かな
藤井順子・東二
一点を
見つめ思案の懐手
金井菊栄・東四
落人の
宿に白刃の軒氷柱
大熊三郎・北三

剪定の
音遠巻にふところ手
柿沼 杏・中五
なりゆきに
任す余生や寒の鯉
石巻 やす子・中二
「氷柱・懐手・寒鯉」





小学校・中学校で 新しい教育内容がスタート！

4月は入学、進級の季節です。新しい先生や友だちとの出会いに、お子さんも保護者のみなさんも期待に胸をふくらませていることでしょう。学校や教育委員会も新学期に向けて準備を進めています。

さて、平成21年度から新学習指導要領の一部実施により、教育内容が変わりますので、その概略をお知らせします。

▼小学校

- 授業時間が週1時間増加するため、日課表が変わります。
- 算数と理科は現在使用の教科書のほかに、新たに加わる内容の補助教材が配付されます。
- 5、6年生では、年間35時間の外国語活動が実施されます。

▼中学校

- 選択教科の内容や時間数が変わります。
- 数学と理科は現在使用の教科書のほかに、各生徒に新たに加わる内容の補助教材が配付されます。

このように、時代の変化に対応し生きる力の育成をめざして、学校教育の内容を充実させていきます。



冬 晴れの 一心に鍛ひびかせ 松ととのへる	庭にて夫は 北の風に耐えいる	如月の 淡紅の佗助は 野村信子・戸島	欲の星 襲う恐慌いや増すや 赤ただならぬ	中田征次・榮四 中村孝子・南三
-----------------------------	-------------------	--------------------------	----------------------------	--------------------

斎藤陽子・白岡町



上野由岐子さんの手形が寄贈されました

2月18日(水)、市役所で幸手青年会議所(山本哲也理事長)から上野由岐子さんの手形が寄贈されました。上野さんは幸手青年会議所のハッピーハンド事業で2008年の女性1位に選ばれました。手形は近く市役所口べに展示されます。



第28回幸手市公民館まつり

2月27日(金)～3月1日(日)中央・南・北公民館で公民館まつりが開催されました。公民館で活動するみなさんが、発表や展示などを通じて日ごろの練習の成果を披露し、会場を訪れた人々の目を楽しませていました。



高規格救急車が納車されました

2月25日(水)高規格救急車が納車されました。新車両には、エアコンプレッサー内蔵の防振ベッドで路面からの振動を小さくする装置が採用されており、安静を必要とする患者さんを搬送するときに効果を発揮します。より一層の救命率の向上に努めてまいります。

デジタルの
テレビ茶の間で大あぐら
春うらら
靴が散歩を待っている
高島一嘉・中一
服部光一・中四

燎原短歌会

万葉集の
花物語書かんかな
わが残生に
ともす灯として

石塚順子・北三

味噌汁の
冷めぬきよりなる孫の家
犬の散歩の
通り道なり

中村孝子・南三